

Courbesseaux Un spectacle pour les enfants de trois communes

L'Est Républicain - 09 déc. 2024 à 23:32 - Temps de lecture : 1 min



45 minutes de spectacle.

Les enfants de Courbesseaux mais également des communes de Deuxville et Maixe ont assisté au spectacle de la Cie S'aimer dans les orties, joué dans la salle municipale. L'animation a été financée en partie par Jeunesse et Territoires du Sanon, ainsi que les municipalités et les associations.

Plus de 75 enfants et de nombreux adultes accompagnateurs ont apprécié cette sortie. Les deux comédiens, acrobates, magiciens, musiciens ont proposé un spectacle tendre et drôle à la fois. Des personnages revisités, un géant pacifiste et végétarien, une fée téméraire, un chevalier plus romantique que courageux, une sirène qui préfère jouer de l'ukulélé au bord du lac de Pierre-Percée plutôt que de couler les bateaux... Les acrobaties ont été chaleureusement applaudies par les enfants mais également les adultes qui ont apprécié les différents portés dynamiques.

Les enfants ont pris ensemble le goûter avec les boissons offertes par l'association de Courbesseaux et les gâteaux cuisinés par les parents.